

La Syrie et la Russie renforcent leurs liens bilatéraux



Damas, 2 juillet (RHC) Les Gouvernements de la Russie et de la Syrie renforceront encore leurs liens bilatéraux conformément aux intérêts des deux Etats "amis".

Le président syrien Bachar el-Assad et l'envoyé spécial de la Russie pour la Syrie, Alexandre Lavrentiev, se sont réunis à Damas, la capitale de la Syrie, pour discuter des relations stratégiques entre les deux pays, rapporte l'agence de presse officielle syrienne SANA.

Lavrentiev et Al-Asad, indique la source, se sont prononcés pour le renforcement de la coopération dans tous les secteurs qui contribuent à la réalisation des intérêts des deux "peuples amis".

Les deux parties ont examiné les efforts déployés par Moscou pour aider Damas à contrer les sanctions étouffantes imposées par l'Occident contre la Syrie, ainsi que la lutte contre le fléau du terrorisme, entre autres.

Lavrentiev a indiqué que la Russie tient compte de la nécessité de respecter les principes du droit international, la souveraineté des États et la volonté de leurs peuples de résoudre les problèmes tant dans la région de l'Asie occidentale que dans d'autres parties du monde.

Le représentant de la Russie a également insisté sur la nécessité que la prochaine série de consultations sur le conflit syrien se déroule "sans aucune ingérence étrangère susceptible d'entraver l'obtention de résultats positifs".

La Russie joue un rôle essentiel dans la lutte contre le terrorisme et l'extrémisme dans le pays arabe, en fournissant depuis 2011 toute sorte d'appui technico-militaire au gouvernement d'Al-Assad.

De plus, en septembre 2015, à la demande de Damas, une campagne aérienne intensive a commencé contre les positions des groupes terroristes dans la nation arabe.

Jusqu'à présent, les forces russes ont accompli des progrès remarquables face aux terroristes et aidé l'armée syrienne à reprendre le contrôle d'une grande partie des localités occupées par les extrémistes.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262655-la-syrie-et-la-russie-renforcent-leurs-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba